



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Syafrialdi Resmi Dilantik Sebagai Rektor Baru UMB Periode 2024-2028

Dia Wisda - BUNGO.FR.N.CO.ID

Sep 9, 2024 - 18:04



Bungo – Yayasan Pendidikan Mandiri Muara Bungo (YPMMB) resmi melantik rektor baru, Dr. Syafrialdi, S.Pi., M.Si, yang akan memimpin institusi Universitas Muara Bungo untuk periode 2024-2028, Senin (09/9/2024).



Acara pelantikan berlangsung di Auditorium Semagi Hotel Muara Bungo dan dihadiri oleh berbagai tokoh penting, termasuk Bupati Bungo Yang Diwakilkan Asisten III, Dewan Pembina YPMMB H. Zulfikar Achmad, Ketua YPMMB H. Andriansyah, S.E., M.Si, H Sudirman Zaini, Jumiwan Aguza. SM. MM, H. Dedy Putra, Forkompinda, Rektor perguruan tinggi di Kabupaten Bungo, serta civitas akademika UMB.

Dalam sambutannya, Dr. Syafrialdi menyampaikan secara ringkas visi dan misinya untuk membawa Universitas Muara Bungo menjadi pusat unggulan pendidikan di wilayah Jambi Barat, dengan fokus pada pengembangan inovasi dan penguatan kolaborasi antara akademisi, industri, dan masyarakat.

"Terimakasih atas kepercayaan yang diamanatkan kepada saya sebagai Rektor UMB, dalam tugas yang kita lakukan bersama-sama kita berkomitmen untuk menjadikan UMB sebagai kampus yang dapat memberi sumbangsih kepada Daerah, serta memberikan dampak langsung kepada masyarakat melalui pendidikan, penelitian dan pengabdian," ujarnya.

Pelantikan ini juga mendapat perhatian dari Bupati Bungo yang diwakili Asisten III H. Bambang Rodianto, dalam pidatonya menyampaikan apresiasi terhadap kepemimpinan baru UMB. Beliau berharap Universitas Muara Bungo dapat menjadi motor penggerak dalam peningkatan kualitas pendidikan di wilayah Jambi dan sekitarnya.

"Semoga dengan kepemimpinan yang baru, Universitas Muara Bungo akan semakin maju dan berperan aktif dalam pembangunan daerah," tutur Bambang.

Selain itu, Ketua Yayasan Pendidikan Mandiri Muara Bungo, H. Andriansyah S.E.,M.Si, dalam sambutannya menegaskan bahwa pemilihan rektor baru dilakukan melalui proses seleksi yang ketat dan panjang, dimana proses terakhir dilaksanakan di Yayasan.

“Yayasan Pendidikan Mandiri Muara Bungo selalu mengambil keputusan melalui proses untuk kemajuan UMB. Apapun hasil yang diberikan untuk kebaikan bersama. Kami yakin, dengan pengalaman akademis dan kepemimpinannya, Rektor terpilih mampu membawa universitas ini mencapai prestasi-prestasi baru,” ungkap Andriansyah.

Acara pelantikan ini ditutup dengan foto bersama rektor baru serta seluruh tamu undangan, sebagai simbol kebersamaan untuk membangun pendidikan yang lebih baik di Muara Bungo. (C)